

Gemeinde Auetal
Gemeindewahlleitung

B e k a n n t m a c h u n g

Sitzübergang im Rat der Gemeinde Auetal

Herr Rolf Schlick, wohnhaft Agnes-Miegel-Str. 4, 31749 Auetal ist auf Wahlvorschlag der Wählergemeinschaft Auetal (WGA) am 11.09.2016 in den Rat der Gemeinde Auetal gewählt worden.

Herr Schlick hat mit Schreiben vom 20.09.2016 mitgeteilt, dass er sein Mandat im Rat der Gemeinde Auetal für die Wahlperiode ab dem 01.11.2016 nicht annehmen wird.

Gemäß § 44 Abs. 1 des Niedersächsischen Kommunalwahlgesetzes (NKWG) geht der Sitz nach Maßgabe des § 38 NKWG auf Herrn Martin Niemeier, wohnhaft Zum Eisenhammer 14, 31749 Auetal als nächste Ersatzperson nach der Personenwahl des Wahlvorschlags der Wählergemeinschaft Auetal (WGA) über.

Herr Niemeier hat das Mandat im Rat der Gemeinde Auetal für die Wahlperiode ab dem 01.11.2016 angenommen.

Auetal, 30.09.2016

Gemeinde Auetal
Der Gemeindewahlleiter
Heinz Kraschewski